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MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION EXTRAORDINARIA Nº 06  DEL 18 DE MAYO DEL 2016. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Extraordinaria número 06 Celebrada por el Concejo Municipal a 6 
las diecisiete horas del miércoles 18 de mayo del 2016 en el Palacio Municipal de 7 
Naranjo en el distrito primero.   8 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Orlando Herrera Pérez, 9 
señora Zelmira Navarro Villalobos, señora Nazira Morales Morera, señor Rodrigo 10 
Jiménez Acuña, Yirlania Rodriguez. 11 
                                                                                                                                                                                       12 
REGIDORES SUPLENTES: señora  Idinia Varela Chacón, señor Adrian Alberto Peraza 13 
Valerio,  Olman Gerardo Cordero Solís.  SINDICOS PROPIETARIOS: señor Helder Alonso 14 
Morales Alfaro, Francisco Luis González Vargas, María Isabel Villalobos Carvajal, 15 
Agustín Arrieta Solis, Marjorie Segura Castro. , Nelson Umaña Fernández. SINDICOS 16 
SUPLENTES: Mayra Fonseca Bolaños y Jorge Guadamuz Varela.  17 
FUNCIONARIOS: Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde, Gabriela Murillo Fonseca, 18 
Vicealcaldesa, Margarita González Arce, levantamiento del Acta.   19 

 20 
ARTICULO 1. El Presidente Municipal lleva a cabo una oración. 21 
 22 

CAPITULO Nº  1  23 
 24 

Esta Sesión Extraordinaria se convoca a solicitud del Presidente Municipal  en horario de 25 

6 de la tarde en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal con el fin de analizar Carta 26 
de Acuerdos del Ministerio de Salud y la atender al Diputado José Alberto Alfaro 27 
Jimenez. 28 
 29 
ARTICULO 2. Saludo y oración a cargo del Regidor Rodrigo Jiménez  Naranjo 30 

 31 
ARTICULO 3. Aprobación del orden del día (agenda) 32 

 33 
1. Analizar carta de Acuerdos  del Ministerio de Salud. 34 

 35 
2. Asuntos de los señores Regidores y Síndicos. 36 

 37 
3. Se recibe al Diputado Jose Alberto Alfaro Jiménez. 38 

 39 
CAPITULO 2 40 

 41 
ARTICULO 3. Se lee documento denominado “Carta de Acuerdos”. Se presenta para 42 
analizar el documento y para autorizar al Alcalde a firmarla y también justificar la razón 43 
por la que no se firmó ese mismo día. 44 
 45 
Una vez leído el documento se hacen las siguientes observaciones 46 
La regidora Nazira Morales Morera, en el punto seis de la página dos, que dice: “ Los 47 
Gobiernos Locales representan la máxima cumbre política responsable de gestar las 48 
políticas de desarrollo local, donde la Salud es uno de sus indicadores de éxito”; en estos 49 
términos también se sabe que es uno de los indicadores de desarrollo social. Más abajo 50 
del documento se menciona de crear espacios estratégicos y acciones. También, el 51 
documento insta a los gobiernos locales a destinar recursos de acuerdo con el 52 
presupuesto. Sin embargo desea saber si dentro de los renglones presupuestarios de la 53 
Municipalidad existe algún renglón que se pueda ajustar a estos requerimientos con los 54 
cuales el Gobierno Municipal  pueda adquirir un compromiso de este tipo. 55 
 56 
El señor Alcalde menciona que no existe presupuesto destinado actualmente, se podría 57 
analizar la posibilidad de incluir presupuesto para el año 2017. 58 
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El señor Presidente Orlando Herrera Pérez menciona que no necesariamente lo que se 59 
pide es recursos económicos, podría ser recurso humano o de otra índole. No obstante, 60 
en ese momento se opusieron a firmar el documento por el motivo de que los regidores 61 
que se encontraban presentes, representando a Naranjo no conocían el documento, 62 
no lo hicieron llegar antes para analizarlo, fue una sorpresa para todos y lo otro y más 63 
importante aún,  fue que el documento lo tenía que firmar el Alcalde, Juan Luis Chaves 64 
Vargas y la Vicealcaldesa Gabriela Murillo fue a sustituirlo en esa reunión; por el motivo 65 
de que él no pudo asistir por tener otro compromiso y legalmente la Vicealcaldesa no 66 
podía firmar el documento por él. Esas fueron las razones de peso, por las que la carta 67 
no se firmó.  68 
 69 
Una vez hechos los comentarios sobre el documento se acuerda. 70 
 71 
ACUERDO SE-06-226-2016, el Concejo Municipal dispone autorizar al señor Juan Luis 72 
Chaves Vargas, Alcalde de la Municipalidad de Naranjo a firmar la “Carta de Acuerdos” 73 
propuesta en el Encuentro Regional de Gobiernos Locales Bajo el lema “Fortaleciendo 74 
las capacidades de los Gobiernos Locales hacia el desarrollo de Política en Promoción 75 
de la Salud” , entregada en la ciudad de San Ramón, en el Museo Regional de la Sede 76 
de Occidente el día 13 de mayo de 2016.  Asimismo que se haga constar en el acuerdo 77 
las razones por las que la Municipalidad de Naranjo no firmó en ese mismo acto el 78 
documento; la razón fue: Ese día la señora Vicealcaldesa Gabriela Murillo Fonseca 79 
sustituyó al señor  Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde de la Municipalidad de Naranjo 80 
debido a que ya había adquirido otro compromiso,  la Vicealcaldesa no podía firmar el 81 
documento por él, por cuestiones legales.  También, porque el documento no era de 82 
conocimiento de los señores regidores. ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD. 83 
 84 

a) El regidor Rodrigo Jiménez Acuña  indica que pidió este espacio para hacer 85 
algunos comentarios con respecto a la función de este nuevo Concejo con 86 
respecto a las personas que nos visitan y la participación de los Síndicos y 87 
Concejos de Distrito. Indica que para los nuevos miembros del Concejo no es fácil 88 
incorporarse a algo que no es el trabajo que desempeñan, calcula que se 89 
llevaran un tiempo hasta ambientarse a los diferentes temas. Por lo que, ha 90 
evaluado a la Secretaria del Concejo, la ha analizado como una persona muy 91 
respetuosa y muy neutral. Les cuento que yo estuve presente, como en ocho 92 
sesiones del Concejo anterior y muchas cosas que se saben de ese Concejo, que 93 
ella nos ha visto aquí discutiendo y sin embargo ha sido respetuosa en no indicar 94 
nada; para mí esa es una evaluación de discreción y muy profesional en su 95 
trabajo. Mi inquietud es que, nosotros como Concejo podamos contar con una 96 
inducción de parte de ella, para poder pasar de un Concejo que termina a un 97 
Concejo Nuevo y por eso estamos gastando tanto tiempo que es muy valioso e 98 
importante porque desconocemos algunas cosas, que se, que la Secretaria no 99 
desconoce, porque estoy seguro que ha pasado por sus manos y oídos. Que 100 
podamos contar en los tres primeros meses con la información de ella sobre los 101 
aspectos que este Concejo desconoce y que sé que la Secretaria los sabe y su 102 
participación seria neutral y esto nos ahorraría mucho tiempo. 103 

b)  Otro asunto que desea comentar es para todos los presentes, me di cuenta que 104 
la sesión del lunes salió casi a las diez y media de la noche, creo que eso es una 105 
falta de respeto para las personas que vienen de San José de trabajar, para los 106 
que madrugamos, para los que tienen su empresa y la dejan para venir al 107 
Concejo, si bien es cierto somos sacrificados y no por un interés económico sino 108 
por servir. Pido que seamos bien ordenados, tanto nosotros como miembros del 109 
Concejo como las personas que nos visitan y Síndicos y Concejales, porque he 110 
visto que se está manejando la sesión de una manera muy inadecuada, la 111 
participación muchas veces cuanto un tema lleva ya media hora, una persona 112 
levanta la mano y lo vuelve a traer a colación y se entra nuevamente a la 113 
discusión. El señor Presidente se ha mostrado muy respetuoso en atender a esa 114 
persona que nuevamente trae el tema a discusión. Por eso les pido que debemos 115 
ser muy ordenados para administrar bien el tiempo de las sesiones para el final no 116 
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suceda, lo que ya paso,  y muy bueno el comentario que hace la regidora Nazira 117 
Morales, eso es producto de lo que yo estoy hablando; la Secretaria se queda ahí 118 
esperando a ver que van a resolver y es porque se le da mucha vuelta a un 119 
comentario y muchas veces se sale del tema; esto se debe evitar  porque somos 120 
personas muy ocupadas y nos estamos deteniendo mucho en los centavos 121 
cuando se tiene millones que ver y cuando hablo es de las comas y de los puntos, 122 
hay cosas que a veces, son irrelevantes.  123 
También solicitó que los asuntos que son meramente administrativos no se 124 
discutan que se trasladen a la Administración, que conozcamos nosotros que es 125 
administrativo y que es del Concejo. Sé que aquí hay compañeros que ya han 126 
estado acá, pero también sé que el Código Municipal ha cambiado mucho.  127 
Es muy importante que nos ordenemos para que podamos ser más efectivos en 128 
las Sesiones en los Acuerdos para ahorrar tiempo y hacer las cosas bien. 129 
 130 

El Presidente Orlando Herrera Pérez opina que las sesiones deben terminar a las 131 
nueve de la noche; si hay algún punto que no se pueda ver y no urja se pase a la 132 
próxima sesión. También solicito que se de dos audiencias máximo por sesión y  de 133 
ahora en adelante con todo respeto voy a seguir limitar la palabra cuando alguien 134 
repite los temas o si  durando mucho con un tema. De igual forma los temas que son 135 
administrativos se le van a pasar a la administración; que la correspondencia quita 136 
mucho tiempo por lo que propongo que se haga una comisión para analizar y 137 
sugiere que esa comisión llegue quince minutos antes. 138 

El síndico Helder Morales sugiere que se le ponga límite para la entrega de 139 
correspondencia y podría ser los viernes a mediodía y que esa misma 140 
correspondencia sea enviado vía correo electrónico para que no se tenga que 141 
escanear y que el documento no sea tan pesado. Asimismo, los documentos que 142 
lleguen después de ese tiempo límite se vean en la próxima sesión y asi se va 143 
ordenado la gente también. 144 

El Presidente opina que mejor sea entregada esa correspondencia  los jueves para 145 
que Margarita el  viernes prepare la agenda y la envíe.  146 

El Síndico Francisco Luis González le pregunta a la Secretaria si el tiempo que están 147 
estableciendo para la entrega de los documentos es suficiente, ella  contesta que sí, 148 
que el jueves hasta las 4 p.m. está bien.  149 

El Presidente indica que, es importante que le digan quienes desean conformar la 150 
comisión para hacer la preselección de la correspondencia. Se ofrecen los siguientes 151 
regidores: Rodrigo Jiménez Acuña, Zelmira Navarro Villalobos, Yirlany Rodrígue Soto, 152 
Nazira Morales Morera y Orlando Herrera Pérez. 153 

El regidor Rodrigo Jiménez Acuña comenta que él analizó el expediente que se va a 154 
ver el día de mañana en Jurídicos, este es un tema que les quito un montón de 155 
tiempo al Concejo anterior y ahora a este Concejo, este tema ha pasado como por 156 
cuatro sesiones lo ideal es que la Secretaria en casos como estos nos explique y se 157 
vean a parte de la sesión para que no nos quite tiempo. Por eso solicito que 158 
Margarita nos diga en qué estado se encuentran algunos tema que sea 159 
desconocido por este Concejo por lo menos durante tres meses. 160 

El señor Presidente Orlando Herrera indica que él secunda las palabras del regidor 161 
Rodrigo Jiménez y está seguro que la Secretaria conoce muchas cosas y aquí 162 
cuando ella tenga la disposición de un consejo o una orientación tendrá la palabra. 163 

La Sindica María Isabel Villalobos Carvajal comenta que los síndicos la mayoría del 164 
tiempo presentan solicitudes al Alcalde y lo hacen administrativamente, pero ellos 165 
tienen que decir esas solicitudes ante el Concejo porque muchas no se acatan; la 166 
mayoría son soluciones que le tiene que dar la Administración y no se hacen, esto les 167 
pasó con la administración pasada en cuatro años no le resolvieron ni a ella ni a la 168 
síndica Mayra Fonseca con un asunto de calle Calino. Observa que esta 169 
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administración va a trabajar diferente, por eso pide que cuando ellos, los Síndicos 170 
presenten solicitudes de sus comunidades que se atiendan a tiempo para que ellos 171 
no tengan que traer esos asuntos al Concejo. 172 

El Presidente le dice que la Junta Vial Cantonal trabaja con programación y si esas 173 
solicitudes se incluyen en esa programación y si se le responde que existe 174 
presupuesto y no se le cumple, entonces ustedes lo traen al Concejo para que sea el 175 
Concejo el que pida cuentas de porque no se cumplió.  176 

La regidora Nazira Morales recomienda a los Síndicos tener un recibido de todas las 177 
solicitudes para que también la Administración les respondan en tiempo y en forma.    178 

La señora Vicealcaldesa, Gabriela Murillo Fonseca indica que ella se ofrece, para la 179 
inducción, tiene muy buena comunicación con la Secretaria del Concejo y han 180 
trabajado en las actas. Por lo que me ofrezco a explicarles el reglamento de Sesiones 181 
y dar la inducción y se podría buscar los acuerdos importantes de la Administración 182 
pasada para que ustedes los tengan y los conozcan y también se compromete a 183 
explicar un poco lo que es la parte administrativa. 184 

La regidora Narzira Morales indica que se debe de tomar un acuerdo con respecto a 185 
la entrega de la correspondencia para pasarla a los departamentos y al público. 186 

 ACUERDO SE-06-227-2016. El Concejo Municipal acuerda que la correspondencia 187 
sea recibida  en la Secretaría los jueves a las 4 p.m. exceptuando algún documento 188 
urgente. De igual forma que se programe en agenda como máximo dos audiencias. 189 
ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD. Comuníquese.  190 

ARTICULO 5. El señor Presidente  comenta sobre el siguiente tema: 191 

Se había hablado con la Doctora Melissa Pérez Solano para realizar una reunión 192 
conjunta con el Ministerio de Salud y todo lo que tiene que ver con los indicadores de 193 
salud que están afectando al Cantón en este tema. Por lo tanto, se pretende hacer un 194 
programa para mejorar los índices de desarrollo social;  para esto está pendiente una 195 
sesión extraordinaria. 196 
 197 
EL Presidente solicita una sesión Extraordinaria para el 8 de junio y que se invite al doctor 198 
Luis Fernando Montero Castro, Director de la Caja Costarricenses de Seguro Social, a la 199 
junta Cantonal de Salud y a la fuerza Pública.  Esto con el fin, de que la Dra Melissa 200 
Pérez Solano nos presente el Proyecto “Diagnostico de Salud de Naranjo; la idea es que 201 
ellos hagan la presentación del diagnóstico y el índice de promoción social. Después de 202 
esto, hacer comisiones de trabajo y hacer un FODA de los asuntos más impactantes 203 
como lo es. 1) Embarazo en adolescentes. 2) se está en problemas con los sistemas de 204 
salud  porque no hay atención médica después de la 4 de la tarde y  3) Establecer un 205 
plan con la Guardia Rural sobre el tema de emigrantes y se necesita un representante 206 
de la Coopronaranjo RL.  Además se va a necesitar que todos los caficultores que 207 
facilita y necesita que vengan extranjeros se comprometan a que cumplan con la ley y 208 
que los traigan bajo los requisitos de ley y que les den todas las condiciones  y luego que 209 
terminan los trabajos  ver como los regresan a su país. 210 
Dados los comentarios anteriores solicito se tome el siguiente acuerdo: 211 
 212 
ACUERDO SE-06-228-2016. Convocar a la Dra Melisa Pérez Solano a la Sesión 213 
Extraordinaria del 8 de junio de 2016, a las seis de la tarde en la Sala de Sesiones con los 214 
siguientes temas:  215 
1) Diagnostico del Cantón de Naranjo del Ministerio de Salud. 216 
2) Índice de Desarrollo Social con temas relevantes como la Salud, educación y 217 
seguridad. 218 
3) Elaboración de comisión de trabajo para elaborar un plan de atención basado en el 219 
diagnóstico de Salud y el Índice de Desarrollo social. ACUERDO APROBADO POR 220 
UNANIMIDAD. 221 
 222 
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 ARTICULO 6. El Presidente, Orlando Herrera Pérez hace recordatorio de la sesión 223 
extraordinaria programada para el 4 de junio con  dos presentaciones: 1) estudio de 224 
factibilidad de la embotelladora de agua y 2) estudio de factibilidad de la Escuela 225 
Ambientalista. 226 
ARTICULO 7. El presidente pide un receso de quince minutos, mismo que es aprobado. 227 

Una vez pasados los quince minutos se recibe al Diputado José Alberto Alfaro Jimenez. 228 

ARTICULO 8. El Presidente, Orlando Herrera Pérez presenta al  Diputado José Alberto 229 
Alfaro Jiménez, dice que es Naranjeño y viene a ponerse a la orden de la 230 
Municipalidad. 231 
Se conversa sobre el  tema la Carretera Naranjo Florencia. 232 
 233 
El Diputado José Alberto Alfaro Jiménez se presenta y comenta: quiero dar los saludos 234 
cordiales a todos los miembros presentes del honorable Concejo Municipal de Naranjo, 235 
los felicito por ese logro importante, al señor Alcalde mis felicitaciones, creyendo que las 236 
personas que han sido seleccionadas son de las mejores y sé que mantienen propósitos 237 
benevolentes, buenos para el desarrollo y la administración que se merece Naranjo. 238 
Comenta el señor Diputado: 239 
Siendo un Diputado Naranjeño me pongo a la orden de la Municipalidad de Naranjo; 240 
estoy dispuesto a ayudar en todos los proyectos y deseo que se tomen en cuenta 241 
alguna por ejemplo:  242 
Rescatar la escuela de música, Naranjo tiene mucho músico esa es una razón para 243 
ponerse tras ese tema. 244 
Dar continuidad a  lo que necesita el Colegio del Rosario. 245 
El Colegio de Naranjo tiene varias necesidades, dar seguimiento al tema de los 246 
pabellones.  Hay que hacer el Salón Comunal de Dulce Nombre. 247 
El turismo hay que desarrollarlo 248 
Estuve reunido con el Director del Colegio diurno y converse sobre el presupuesto que 249 
viene para proyecto en educación de 70 mil millones  para este año. Se le debe pedir al 250 
señor Director hacer una lista de prioridades para el Colegio de Naranjo. 251 
Es importante traer una zona franca. Sin embargo para hacer todos estos proyectos se 252 
necesita  acompañamiento  se necesita vernos como  hermanos Naranjeños, sino nos 253 
compenetramos en una unión en marchar todos hacia delante no podemos surgir; 254 
Naranjo no debe ser más un dormitorio, se  debe traer empleo directo. 255 
  256 
Naranjo ha estado raptada no por personas sino por sentimientos encontrados que no 257 
nos han permitido avanzar, ya la política paso, ya la política funciona diferente, los 258 
partidos políticos son engranaje   que sirve de trampolín y al final nos vamos con el 259 
candidato que puede representar bien al país, no se puede cuidar intereses partidistas, 260 
porque aquí en Naranjo eso se ha cubierto y no nos deja avanzar. No entiendo el amor 261 
que le han tenido a Naranjo. Siento que este Concejo es diferente, está seguro que si 262 
van a trabajar unidos para traer buenos proyectos para Naranjo, los conozco y se el 263 
compromiso que tiene con Naranjo, tengo fe de esto y por eso quiero ponerme a su 264 
disposición en estos dos años. Creo que las figuras históricas de Naranjo hay que dejarlas 265 
a un lado ya aquellos que nos atrasaron y que  suspendieron nuestro desarrollo por 266 
muchos años hay que dejarlos allá e iniciar una nueva generación de políticos 267 
naranjeños compenetrados en el desarrollo y crecimiento económico de Naranjo. 268 
Quería desarrollo, estos conceptos que no son políticos; son conceptos reales de 269 
compromiso para con el Cantón, todavía quedan dos años, trabajemos juntos. Cada 270 
vez que ustedes necesitan que yo esté aquí o con el señor Alcalde voy a venir las veces 271 
que sean necesarias porque estoy para servir.” 272 
 273 
Con respecto a la Carretera Sifón la abundancia que es la carretera Naranjo Florencia 274 
de San Carlos que son veintinueve kilómetros y estado en casi todas las giras con la 275 
Asociación Pro carretera esta Asociación ha estado comprometida con esta 276 
Municipalidad con que la Punta Sur salga a San Miguel de Naranjo. Este proyecto tiene 277 
más de cuarenta años fue un proyecto de cuando estuvieron los Taiwaneses, ellos 278 
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querían desarrollar la zona norte siempre ha habido algunos países que han visto el 279 
Cantón de San Carlos un desarrollo potencial y cuando estaban los Taiwaneses querían 280 
desarrollar y ofrecieron el proyecto de la carretera y se hicieron los primeros diseños, 281 
mismos que se encuentran en el MOPT.  Esta el diseño original que es Sifón la 282 
Abundancia. La Abundancia es (donde sale la carretera en Florencia de San Carlos) y 283 
Sifón es,  (la carretera que marca Zarcero Con San Ramón). La pista que viene de la 284 
Abundancia a Sifón cruza la otra calle ahí hay un trazado original de aproximadamente 285 
7.1 Klm, que es el trazado que esta de Sifón a San Miguel de Naranjo, así están los 286 
diseños originales y lo ha mencionado en el Plenario y se lo ha dicho al señor Ministro 287 
anterior y también se lo ha dicho al señor Presidente de la Republica.  288 
 El señor Diputado expresa. “Quiero decirles cómo está constituido este tema y se los 289 
quiero aclarar. La calle pasa por San Roque, Palmitos y Concepción, pasa por nuestros 290 
pueblos, cómo vamos a permitir que la calle no salga a San Miguel, cuando una calle 291 
pasa por esos pueblos hay un gran desarrollo.  Este es el trazado original y el primer 292 
kilómetro ya está despropiado. En una de las Giras con el señor Presidente antes de la 293 
conferencia que estaba programada para las 10 a.m. vino don Mauricio Salom y me 294 
llamó  y me dijo que estaba enojado con migo porque yo me deje decir  que yo estoy 295 
comprometiendo con gente San Ramón para que esa Punta Sur salga a San Ramón. Y 296 
fue que yo me di cuenta que hay unos finqueros y unos ingenieros que son los que 297 
quieren que la carretera pase por ahí, entonces qué sentido tiene; por que la idea es 298 
acortar el tiempo a San Jose. De ahí donde está el punto de san Miguel a Café de 299 
Altura  que es 1.5 klm antes de llegar a San Ramón un carro dura diez minutos. Pero ya 300 
Mauricio Salom y el Ministro Segnini no están.  Por lo tanto en esta última gira que 301 
aunque no pude ir porque estaba en otra gira en San Carlos con el señor Embajador de 302 
Corea coincidió y no pude ir, pero me contó el señor Alcade que ya habían 303 
determinado que efectivamente la carretera va a salir a San Miguel de Naranjo que 304 
van a mantener el diseño original. Pero, me di cuenta que el nuevo Alcalde de San 305 
Ramón se reunió con los finqueros, estas personas quieren que la carretera pasa por 306 
Volio  de San Ramón y que salga a Café de Altura y le están solicitando de que 307 
interponga sus buenos oficios para que el venga donde el Ministro y presione porque los 308 
vecinos de San Ramón están ilusionados de que la carretera salga a Volio de San 309 
Ramón. Aquí nos tenemos que armar, este Concejo no es blandengue. Esta última gira 310 
yo no fui y si lo hizo el señor Alcalde. Yo no sé cuáles son los oficios que ha hecho el 311 
señor Alcalde de San Ramón o algunos de los regidores, si están haciendo presión pero 312 
yo converse con Javier Cambronero el Diputado y él está identificado, por lo que yo 313 
estoy muy confiado de que la Punta Sur salga a Naranjo. También tenemos el apoyo de 314 
don Rafael Ortiz ya hablé con Rolando González y el Diputado Corella del PAC.  315 
No estoy dispuesto que nos pizote y espero contar con el Honorable Concejo y con el 316 
señor Alcalde para defender que se mantengan los diseños tal y como lo hicieron los 317 
Taiwaneses. Deseo explicar que, cuando los Taiwaneses se fueron y dejaron ese  318 
proyecto fue cuando el estado intervino y a cambio de eso hicieron el Estadio Nacional  319 
entonces no se pudo terminar la calle  y el Estado ha tenido que ir pagando esa calle 320 
en diferentes adendas y tractos que lo ha hecho a través de estos años; se cree que 321 
estaría terminada esta Carretera  a finales del otro año; lo importante es que veamos 322 
avances significativos y obviamente que no se nos salga. Tenemos que hacer una 323 
defensa fuerte no solo de las autoridades municipales sino del pueblo naranjeño. 324 
El señor Presidente Orlando Herrera Pérez le agradece las palabras y el ofrecimiento y lo 325 
reciben de muy buena gana y le menciona que se sienta como un miembro más del 326 
Concejo de Naranjo y que no lo van a dudar en tomarlo en cuenta. 327 
El señor Alcalde Juan Luis Chaves le da la bienvenida y lamenta que tenga irse,  le  328 
recalca que va a ser tomado en cuenta en todos los proyecto y le agradece el interés 329 
que tiene para que conjuntamente saquen a Naranjo adelante no duda que con su 330 
ayuda esto va a ser más fácil. Además le menciona que es un orgullo para los 331 
Naranjeños tenerlo en la Vicepresidencia de la Asamblea Legislativa. 332 
El señor Presidente le indica que tienen dos propuesta para hacer un plan para 333 
defender la carretera; la primera es, constituir una comisión para llevar a cabo esa 334 
defensa luego convocar a una reunió con la Asociación Pro carretera Naranjo Florencia 335 
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para hacer un frente único y luego solicitar una  audiencia con el Ministro para 336 
presentar una propuesta de defensa.  337 
 338 
El señor Diputado menciona que él hace los contactos para conseguir la audiencia con  339 
el señor Ministro. 340 
 341 
El señor Presidente le agradece y le pide si es posible que a través de su oficina se 342 
contacte con la Comisión Pro carretera para hacer una reunión conjunta antes de 343 
conseguir la audiencia con el señor Ministro. 344 
 345 
El regidor Rodrigo Jimenez agradece al señor Diputado don Jose Alberto, primero por 346 
haber atendido la petición del Concejo y quedan satisfechos. También sugerirle que se 347 
puede contar con el Diputado Maikol Arce, que está ahí en la Asamblea y si se necesita 348 
ese apoyo, don Rafael Ortiz  también está a favor de la Punta Sur. Por lo que, si nos 349 
armamos con un buen ejército no abra quien se oponga a lo que tenemos derecho. 350 
Agradece y le indica que recuerde que se le está tomando como Padrino del Concejo 351 
y de Naranjo y decirle que aquí va a poder realizarse como un buen Diputado 352 
ayudándonos a nosotros a realizarnos como un buen Cantón. Le agradece 353 
públicamente, tanto personalmente como por parte del Concejo por su presencia. 354 
 355 
El Segundo Vicealcalde,  señor Henry Méndez Arce, le hace entrega del Proyecto de 356 
compra de propiedad para Cuidados Paliativos habían tenido problemas porque el lote 357 
tenía una hipoteca pero ya el lote esta liberado y por eso presenta el proyecto para ver 358 
en que le puede ayudar a la Asociación de Cuidados Paliativos  ya que el lugar donde 359 
están es pequeño. El señor Diputado se lleva el proyecto e indica que va a llamar al 360 
Director de DINADECO y le va a dar seguimiento al Proyecto. 361 
El Señor Presidente le da las gracias y lo despide. 362 
El señor Presidente procede a nombrar la comisión que va a velar  por todos los intereses 363 
de la Carretera Naranjo Florencia para que se cumpla como está establecida y como 364 
dice por ley, Naranjo Florencia.   365 
 366 
ACUERDO SE-06-228bis-2016  El Concejo Municipal procede a nombrar al  señor Alcalde, 367 
Juan Luis Chaves Vargas, señora Vicealcaldesa, Gabriela Murillo Fonseca,  Regidor 368 
Rodrigo Jiménez Acuña,  Regidora Nazira Morales Morera, Regidora Yirlany Rodríguez 369 
Soto, Regidora Suplente Idinia Varela Chacón y don Francisco González Vargas, Síndico 370 
Municipal para que conformen la Comisión que va a velar  por todos los intereses de la 371 
Carretera Naranjo Florencia para que se cumpla como está establecida y como dice 372 
por ley, Naranjo Florencia.  ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD. 373 
 374 
El señor Presidente le solicita al señor Alcalde que le pida al Ing. Cristian Méndez formar 375 
parte de esta comisión. También a Mireya Zamora Alvarado, Juan Miguel xxx  y Licda. 376 
Erika Alvarez Ramírez  377 
 378 

 CLAUSURA 379 
 380 
ARTÍCULO 3. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veintiuna horas con 381 
quince minutos del cuatro de mayo de dos mil dieciséis.  382 
 383 
 384 

 385 
 386 

Dr. Orlando Herrera  Pérez                                                        Margarita González Arce                 387 
Presidente  Municipal                                              Secretaria 388 

 389 
 390 
 391 

Sr. Juan Luis Chaves Vargas 392 
Alcalde  393 


